

Enlaces

NÚMERO 175 | AÑO 2024

LA REVISTA DEL INSTITUTO DE AYUDA FINANCIERA A LA ACCIÓN SOCIAL



GRAN CELEBRACIÓN POR EL DÍA DE LA NIÑEZ

NIÑOS Y NIÑAS DE RESIDENCIAS SOCIOEDUCATIVAS DE PARANÁ Y LOCALIDADES CERCANAS PARTICIPARON DE LA SEXTA EDICIÓN DE LA CELEBRACIÓN DEL DÍA DE LA NIÑEZ IMPULSADA POR EL COPNAF Y IAFAS

Pág. 03

EDITORIAL

Dr. Carlos A. Moyano
Presidente IAFAS

Pág. 05

NUEVO PRESIDENTE DE IAFAS

El Dr. Carlos A. Moyano fue designado como el nuevo Presidente de IAFAS.

Pág. 06

FESTEJO POR EL DÍA DE LAS INFANCIAS

IAFAS junto a Copnaf celebraron el día de las Infancias en el predio HISA.

Pág. 09

CONTRA EL JUEGO ILEGAL Y EL ACCESO DE MENORES A ÉL

El Senado le dio media sanción a un proyecto de ley basado en la prevención.

Pág. 11

CONTINUA EL DICTADO DEL TALLER DE LENGUAJE DE SEÑAS

IAFAS junto al Iprodi dictan taller de lenguaje de señas para agentes del Instituto.

Pág. 12

CASINOS ENTRE RÍOS PRESENTE EN EL TC

eL Turismo carretera volvió a Paraná y Casinos Entre Ríos asistió.

Pág. 14

IAFAS PARTICIPÓ DE LA 2º EDICIÓN DEL EVENTO G&M

El dr. maximiliano montani representó al instituto en la provincia de Neuquén.

Pág. 16

36º EDICIÓN DE LAS OLIMPÍADAS DE INTERLOTERÍAS

Agentes del Instituto participaron de las Olimpíadas en la provincia de Corrientes.





Dr. Carlos A. Moyano
PRESIDENTE IAFAS

NUEVOS CAMINOS FRENTE A NUEVOS DESAFÍOS

En el mes de septiembre, el Instituto experimentó una serie de cambios en su estructura orgánica. Quienes venimos trabajando en diversas áreas de IAFAS desde hace muchos años, tomamos nuevos roles y asumimos nuevos desafíos, continuando con el “norte” puesto en el crecimiento institucional.

El Instituto trabaja continuamente por cumplir sus obligaciones en materia de acción social, impulsando sus actividades comerciales y cumpliendo con diversos objetivos de Responsabilidad Social, enmarcado siempre en los valores Transparencia, Innovación, Responsabilidad, Compromiso, Confianza, Seguridad, Integración y Fortaleza.

En esa línea trabajaremos... buscando la excelencia del Instituto como todos estos años.

GOBERNADOR DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

Lic. Rogelio Frigerio

PRESIDENTE IAFAS

Dr. Carlos A. Moyano

DIRECTOR POLÍTICO IAFAS

Dr. Marcelo Monfort

GERENTE GENERAL IAFAS

Dr. Santiago Schunk

CONTENIDO EDITORIAL

Coordinación de Comunicación
Institucional IAFAS

REDACCIÓN

Aitana Ugarte

FOTOGRAFÍA

Florencia Acevedo y Valentina Truffer

DISEÑO: Tec. Agustina Pogostkin, Martín
Laporte y Federico Villanueva

COLABORACIÓN EDITORIAL

Lic. Constanza Rosenbrock, Lic. Raquel Laca
y Lic. María Delfina Morana.

AGRADECIMIENTOS: Secretaría de
Comunicación y Prensa - Gobierno de
Entre Ríos



La publicación de opiniones personales vertidas por colaboradores y entrevistados no implica que estas sean necesariamente compartidas por Enlaces. Ingresando al sitio www.iafas.gov.ar se puede acceder de manera on-line a todas las ediciones de Enlaces.

EL DR. CARLOS MOYANO ES EL NUEVO PRESIDENTE DE IAFAS

EL EX GERENTE GENERAL DEL INSTITUTO ASUME LA PRESIDENCIA PARA CONTINUAR EN LA SENDA DEL CRECIMIENTO INSTITUCIONAL Y EL DESARROLLO DE LA PROVINCIA

El Instituto de Ayuda Financiera a la Acción Social (IAFAS) tiene nuevo Presidente. Se desempeñará en este cargo desde el mes de septiembre quien fuera el Gerente General del Instituto, el Dr. Carlos A. Moyano.

La renovación de autoridades responde a una decisión del Gobernador Rogelio Frigerio, a partir de la renuncia presentada por el CPN Diego Martínez Domé, quien ocupó la Presidencia desde diciembre de 2023. Así, el Directorio queda conformado por Moyano y el Dr. Marcelo

Monfort, quienes se respaldarán en una Gerencia General encabezada por el Dr. Santiago Schunk. Esta nueva estructuración de las autoridades continuará trabajando por el principal objetivo institucional de generar y optimizar los recursos institucionales, a través de procesos eficientes, a fin de contribuir al desarrollo social de la provincia; y sosteniendo los valores institucionales de Transparencia, Innovación, Responsabilidad, Compromiso, Confianza, Seguridad, Integración y Fortaleza.



SEXTA EDICIÓN DEL DÍA DE LA NIÑEZ

EL PREDIO HISA BRILLÓ UN AÑO MÁS JUNTO A IAFAS Y COPNAF

La actividad estuvo centrada en la importancia de celebrar la niñez a través de juegos recreativos, deportivos y espacios de arte. El bello acontecimiento se vivió en el predio social y deportivo HISA junto a 200 niños y niñas de residencias socioeducativas del Copnaf de la ciudad capital, La Paz, Nogoyá, Viale y Victoria. Asimismo, participaron tres centros de día junto a coordi-

nadores departamentales, promotores y voluntarios quienes trabajaron en conjunto para brindar una jornada de alegría a la niñez.

El evento contó con kermés de juegos deportivos y didácticos enfocados a los derechos, y la participación de una obra infantil de la Secretaría de Cultura, como así también de la Biblioteca Caminante, que añadió cuentos, teatro y alegría

a los presentes. Además, funcionarios del Copnaf, IAFAS y otras dependencias del gobierno provincial estuvieron presentes, acompañando a los niños y niñas en esta celebración tan especial.

La ministra de Desarrollo Humano, Verónica Berisso, recordó que es una política del gobierno provincial priorizar la niñez y remarcó: "en este caso, articulando con los organismos

del Estado para lograr que esta fiesta sea posible”.

En tanto, la presidente del Copnaf, Clarisa Sack, enfatizó que el motivo principal del encuentro es festejar la niñez y

pasar un día distinto, jugando y compartiendo con otros.

Por otro lado, el gerente general de IAFAS, Carlos Moyano, dijo: “Venimos apoyando y poniendo a disposición de los chicos el predio, donde se crea un ámbito de diversión, juego y distensión. Queremos agradecer, además de los voluntarios, a las empresas privadas que con la responsabilidad social nos ayudan a que esto sea posible”.

Entre las autoridades provinciales, se hicieron presentes los secretarios de Transporte, Juan Diego Elesser; de Hacienda, Mariela Volpe; y de Presupuesto, Uriel Brupbacher; también el director general de Relaciones Institucionales y Comunidades, Leandro Jacobi, y la diputada provincial Carolina Streitenberger.



**ATENCIÓN AL
CLIENTE**

 **0800 44 42327**
(opción 2)

 **Días hábiles**
de 7:00 hsa 13:00 hs

IAFAS INSTITUTO DE AYUDA FINANCIERA A LA ACCIÓN SOCIAL



Programa de JUEGO RESPONSABLE

¿Tenés problemas con el juego?
COMUNICATE CON NOSOTROS

 343 4 055 252

 +18

 0800 888 2202







CASINOS

DE ENTRE RIOS

de costa a costa



Jugar en exceso es perjudicial para la salud (+18)



CONTINÚA EL DICTADO DEL TALLER DE LENGUAJE DE SEÑAS

IAFAS JUNTO AL IPRODI TRABAJAN POR UNA MAYOR INCLUSIÓN

En el mes de julio de este año se firmó el Convenio Específico de Implementación del Curso de Lenguaje de Señas Argentina (LSA). La celebración de este convenio se realizó entre IAFAS y el Instituto Provincial de Discapacidad (Iprodi).

Agentes del Instituto se encuentran cursando el taller que cuenta con dos modalidades, presencial a quienes realizan sus actividades en IAFAS Central y modalidad virtual para

agentes que se encuentran en distintos puntos de la provincia.

El curso brinda herramientas que ayuden a generar espacios de comunicación e inclusión para personas sordas tanto en espacios públicos como privados.

El Instituto implementa cursos de inclusión que prometen garantizar mejor comunicación y promover el respeto entre sus integrantes y para con el resto.



CASINOS ENTRE RÍOS ESTUVO PRESENTE EN EL AUTÓDROMO DE PARANÁ

EL TURISMO CARRETERA VOLVIÓ A LA CIUDAD Y CASINOS DE ENTRE RÍOS AGASAJÓ A LOS ASISTENTES

Casinos de Entre Ríos estuvo presente en el fin de semana automovilístico no solo en el Autódromo de Paraná, sino también en la conferencia de prensa que inauguró el evento. El Turismo carretera volvió a Paraná los días 27, 28 y 29 de septiembre. Reconocidos

pilotos compitieron por la Copa de Oro y la de Plata RUS. Casinos de la provincia entrerriana se sumó al TC e invitó a sus asistentes, con la entrega de vouchers, a disfrutar de las instalaciones de Casino 25 de Mayo.

Además se repartió merchan-

dising alusivo de la marca, entre ellos, cortinas parasoles para los automóviles y llaveros de IAFAS.

Fanáticos del Turismo Carretera de distintas partes del país visitaron Paraná y disfrutaron de un finde de diversión con Casinos Entre Ríos.





IAFAS ESTUVO PRESENTE EN LA 2º EDICIÓN DE G&M

EL DR. MAXIMILIANO MONTANI REPRESENTÓ AL INSTITUTO EN LA PROVINCIA DE NEUQUÉN

Los días 4 y 5 de septiembre IAFAS asistió a la 2º edición del evento organizado por G&M para debatir y poner en común distintas temáticas relacionadas al juego.

El evento tuvo lugar en la provincia de Neuquén y como representante del Instituto asistió el Dr. Maximiliano Montani, el responsable del

área de Prevención de Lavado de Dinero AML de IAFAS e integrante de la Unidad Coordinadora de Prevención de Lavado de Activos (UCPLA) de ALEA.

El Dr. Montani participó del panel " El Papel de Compliance y la Prevención del Riesgo LAFT en la Industria del Juego" donde expuso importantes

puntos sobre la temática, debatió distintas problemáticas que presenta la industria del juego y las acciones conjuntas con otras loterías que se están tomando para brindar soluciones y, además, combatir el lavado de activos.



IAFASPLAY

Desde donde estés, Jugá.

Jugar en exceso es perjudicial para la salud (+18)



IAFAS, EN LA 36° EDICIÓN DE LAS OLIMPIADAS DE INTERLOTERÍAS

AGENTES PARTICIPARON DE LAS OLIMPIADAS EN LA PROVINCIA DE CORIENTES

Una nueva edición de las Olimpiadas de Interloterías se realizó los días 11, 12, 13 y 14 de septiembre en la provincia de Corrientes. Fue la XXXVI edición organizada por la Asociación de Empleados de Juegos Oficiales (AEJO) con la colaboración de la Lotería Correntina.

IAFAS participó de diversas

disciplinas y encabezó el podio en tres de ellas: Fútbol Seniors, Fútbol Seniors Máster y Pádel Masculino. Sin embargo, el Instituto no solo se llevó primeros puestos, sino que también obtuvo el segundo en Voley Masculino, Maratón Masculino y Maratón Femenino.

Allí se disfrutó de las competencias y de la creación

de vínculos con personas pertenecientes a distintas loterías de Argentina.

El compartir y las risas destacaron en este gran encuentro anual que se realiza hace 36 años y reúne a agentes de todo el país.

Agentes de IAFAS disfrutaron año tras año de este gran evento.



Dream Catcher



European Roulette



Spaceman



Gorilla Mayhem



Sweet Bonanza



Sugar Rush



Mega Fortune



Fruit Rain



PowerUp Roulette



Mega Roulette

Instituto de Ayuda Financiera a la Acción Social